FÜR EINE GRÜNE REGION HANNOVER

Die Region Hannover kümmert sich um viele Dinge unseres Alltags: den Nahverkehr (Stadtbahn, Busse, S-Bahnen), den Müll, um die Natur und Klimaschutz. Auch für Bildung (Berufsbildenden Schulen) und Gesundheit (Klinikum Region Hannover, KRH) ist sie zuständig. Freizeit im Zoo oder am Steinhuder Meer verbringen - die Region ist abwechslungsreich. Eine Verwaltung mit vielen Mitarbeitenden und ein Parlament, die Regionsversammlung sind dafür verantwortlich. 85 Abgeordnete aus neun verschiedenen Parteien arbeiten dafür ehrenamtlich neben ihrem normalen Berufsalltag.

Die Politiker*innen tagen gemeinsam in Ausschüssen und diskutieren die Belange der Region Hannover. Beschlüsse werden in der Regionsversammlung getroffen. Alle Sitzungen sind öffentlich und können von allen besucht werden.

Und darum kümmern wir Grüne uns:

gesund leben

sauberes Wasser, reine Luft, Lebensraum für Wildtiere und Pflanzen sichern, Landschaften für unsere Erholung bewahren

in bewegung bleiben

sicher und schnell ankommen: zu Fuß, mit dem Rad oder mit Bahn und Bus

bezahlbar wohnen

Kommunen beim Wohnungsbau unterstützen

genug geld verdienen

Wirtschaft so fördern, dass alle etwas davon haben und: nachhaltig denken

für andere da sein

Hilfen für Menschen mit Problemen ausreichend finanzieren

alle Menschen sollen in Würde in unserer Gesellschaft leben

gemeinsam leben

BARSINGHAUSEN BURGDORF BURGWEDEL GARBSEN GEHRDEN LANDESHAUPTSTADT HANNOVER HEMMINGEN ISERNHAGEN LAATZEN LANGENHAGEN LEHRTE NEUSTADT AM RÜBENBERGE PATTENSEN RONNENBERG SEELZE SEHNDE SPRINGE UETZE WEDEMARK WENNIGSEN WUNSTORF